

本年度のスローガン「がんばり」と「やさしさ」が発揮できる学校



学校だより

令和5年度 1月号
2023. 12. 22
宇部市立恩田小学校

竹のように「しなやかに」「強く」
ぐんぐん伸びろ恩田っ子

校長 沼田 智治

春、大谷選手たちが活躍して14年ぶりに優勝したWBC。夏、記録的猛暑、平均気温過去最高を更新。秋、将棋の藤井聡太さんが8冠達成。冬、大谷選手の移籍に伴う史上最大規模の契約金……。挙げればきりが無いほど、たくさんの出来事や変化があった一年でした。皆様にとって、2023年はどんな一年でしたでしょうか。

学校で大きな転換点となったのは、5月8日の新型コロナウイルス感染症5類移行でした。マスクや消毒の対応も変わり、集団での学習活動もできるようになったと同時に、行事や集会活動も進められるようになりました。運動会も観客の制限を設けず、たくさんのご声援をいただきました。

いよいよ年末、あと数日すれば新年を迎えます。この時期にいつも思い起こす話があります。それは、「竹の節」の話です。竹は背が高い割に太さは細いです。竹は弱そうに見えるかもしれませんが、実はとても強いのです。強風でも重い雪が上からのってきても、折れないで、やわらかく曲がります。竹はなぜ強いのかというと、竹にはたくさんの節があり、竹の幹をしっかりと支えているからです。20cmほど伸びては節をつくることを繰り返して伸びていくのです。順調に伸びても節を作るときには、成長は一時停止します。節ができれば、また、すーっと伸びるのです。人も同じです。伸びる前には一度しゃがんでエネルギーをためたり、立ち止まってよく考えたり、気持ちを切り替えたりします。

物事の区切りのことを「節目」といいますが、学期、学年、行く年来る年、と節目はたくさんあります。子どもたちには、一年の節目である年末年始を大切にしてほしいと思っています。この一年を振り返り、感謝し、新しい年に希望を持ってほしいのです。嬉しいことがあった人も苦しいことがあった人も、努力が実った人も実らなかった人も、この一年の経験が人生の節となって成長し、竹のように「しなやかに強く」なっていきます。恩田っ子のみんなには、竹のように「しなやかな強さ」を身につけて、ぐんぐん伸びてほしいと思っています。



今年も、保護者の皆様や地域の皆様には、本校の教育に対しまして、あたたかいご理解とご支援をいただいておりますことに感謝を申し上げます。また、コミュニティ・スクールとしての取組の中で、多くのボランティアの皆様にも、あたたかいご支援をいただきました。昼休み学習会や昼休みコンサート、学校で遊ぼう、見守り活動など子どもたちと一緒に元気に明るく楽しく過ごされている姿を見ると恩田地区の皆様のご温かさを感じます。子どもたちの成長を見守っていただいた方々に心からお礼を申し上げます。

2023年 大変お世話になりました。
2024年も引き続きどうぞよろしく願いいたします。



1月行事予定



日	曜	主な行事
1	月	元日
2	火	
3	水	
4	木	閉庁日
5	金	
6	土	
7	日	恩田冬まつり(恩田小グランド)
8	月	成人の日 冬休み終了
9	火	始業式 大掃除 11:00 下校
10	水	給食開始 委員会活動 5・6年 成長測定 5・6年 1～4年 12:55 下校 5・6年 13:45 下校
11	木	スクールカウンセラー来校 成長測定 3・4年 □座振替日
12	金	成長測定 1・2年
13	土	
14	日	
15	月	あいさつ運動 昼休みお芝居
16	火	昼休み学習会
17	水	クラブ(3年見学)
18	木	昼休み学習会
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	校内給食週間(～26日)
23	火	昼休み学習会
24	水	あおぞら号来校 代表委員会(3年参加) 6年6時間授業
25	木	4年いのちの話 昼休み学習会 3年車いすラグビー選手交流会
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	3年車いす体験 学校で遊ぼう
30	火	スクールカウンセラー来校 昼休み学習会 3年車いす体験
31	水	クラブ



2月・3月の主な行事

- 【2月】 1日(木) 新入児仮入学
15日(木) 学校保健委員会(13:00～)
22日(木) 下学年参観日 学級懇談会
27日(火) 学校運営協議会
29日(木) 上学年参観日 学級懇談会
- 【3月】 18日(月) 6年給食終了
19日(金) 卒業式 1～5年家庭学習日
25日(月) 1～5年給食終了
26日(火) 修了式
29日(金) 離任式



持久走大会
スタートから気合が入ります。

持久走大会
練習を重ねて、早く走れるようになりました。



豆腐づくり体験(3年) とてもおいしく出来上がりました。手伝ってくださった学年部さんや地域の皆さん、ありがとうございました。

ピエンナーレで学習する4年生

昼休みのミニ集会
「スタンプラリー」
楽しい集会委員会の企画です。



小中合同総合発表会
6年代表の発表の様子です。
常盤中や岬小とオンラインで合同学習を行いました。

